



## Red de apoyos y cuidados duplica recursos y amplía cobertura de beneficiarios en 7 comunas de Aysén

• **La seremi de Desarrollo Social y Familia destacó el aumento de presupuesto que se materializará desde este período y, que permitirá, apoyar a los 416 hogares de personas que tienen dependencia y a sus respectivas cuidadoras/es.**

La Red Local de Apoyos y Cuidados inició una expansión histórica en 7 comunas de la región de Aysén este 2025, aumentando su cobertura al doble en presupuesto. El Programa es parte del avance del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida del Ministerio de Desarrollo Social y Familia y, ofrece a los hogares de personas con dependencia severa, acompañamiento en red, servicios especializados domiciliarios, además del apoyo de asistentes de cuidados quienes relevan a las personas cuidadoras, ayudándoles a reducir la sobrecarga que experimentan.

Así lo explicó la seremi de Desarrollo Social y Familia quien dio la noticia "Chile Cuida está creciendo en la región de Aysén con la Red Local de Apoyos y Cuidados hemos aumentado sustancialmente en cobertura, hoy llegamos a 416 hogares con Chile Cuida a lo largo de 7 comunas de nuestro territorio. Entre los servicios con estos hogares seleccionados tenemos un plan de diag-

nóstico, además de toda la atención profesional con kinesiólogos, psicólogos, terapeuta ocupacional, entre otros y para este año se incorporan asistentes de cuidados en todos los hogares donde tenemos la Red Local de Apoyos y Cuidados en nuestras 7 comunas, permitiendo dar un respiro a las personas cuidadoras, reducir la sobrecarga que viven y devolverles tiempo libre".

A la vez agregó "estamos tremendamente contentos porque hemos logrado que la Red Local de Apoyos y Cuidados duplique el presupuesto en nuestra región. El año 2024 contábamos con 300 millones de pesos y este 2025 esas cifras se incrementaron a \$631.960.000 para ejecución, con esto podemos decir que Aysén crece con Chile Cuida".

Este programa creado en el 2017 y ahora perteneciente a Chile Cuida, es altamente valorado por los hogares que lo reciben, pues les permite recibir en forma gratuita servicios especializados en sus domicilios,



además de recibir el apoyo de asistentes de cuidados, quienes relevan a las personas cuidadoras, ayudándoles a reducir la sobrecarga que estas experimentan.

La Red Local de Apoyos y Cuidados está presente en la región en las comunas de Tortel, Cochrane, Coyhaique, Lago Verde, Río Ibáñez, Guaitecas y Aysén en donde los municipios son los que ejecutan. En una reunión sostenida entre la Seremi Karina Acevedo y el alcalde Luis Martínez de Aysén, se le informó que su comuna pasará de 15 hogares a 101 los beneficiarios con una completa atención, por lo que señaló "nos tiene emocionado, porque pensábamos en cómo podíamos avanzar en cómo lo podíamos hacer este año y nos traen esta noticia que es mara-

villosa. Yo quiero felicitar al equipo regional, porque de aquí se levanta la inquietud para que, en Santiago, comience esta bajada de recursos que sin lugar a dudas la vamos a ocupar muy bien para que el próximo año también podamos seguir aumentando".

Finalmente, la Seremi Acevedo Auad enfatizó "es una muy buena noticia para las 7 comunas, llevamos dos años trabajando intensamente para que la Red se amplíe y le trajimos la excelente noticia al alcalde de Aysén, porque logramos de manera excepcional traer para esta comuna, un monto que supera con creces lo que habían ejecutado el año anterior. Hoy entregamos un Programa que se ajusta a la realidad de cada comuna de nuestro territorio".